

## L'infidélité - 1/1

**Et oui, en France, une personne sur deux est infidèle ! Pourquoi une personne sur deux éprouve le besoin "d'aller voir ailleurs" ? L'infidélité est de nos jours un vrai problème de notre société...**

Je sais très bien d'avance que la moitié des personnes de notre pays ne seront pas d'accord avec mon opinion mais je vais le dire haut et fort : JE M'EN FOUS !

Pour moi, l'infidélité est vraiment quelque chose de déguelasse !

Tromper sa copine / son copain, c'est effectivement très facile ! Mais les gens qui effectuent ce petit jeu ne sont que des laches ! Oui !!! Parce qu'ils n'avouent rien à personne ! Ils font souffrir deux personnes !

(La femme ou la copine / et la maîtresse , et le mari ou le copain / et l'amant) ! Je trouve ça vraiment honteux et irresponsable !

Dans la vie , il faut savoir faire des choix ! Et dire que l'on ne peut pas pour divers raisons , ça s'appelle "se dégonfler" ! Tout le monde peut ! quand il veut !

Les gens qui sont infidèles en sont dèsfois très fier ! Par contre, il y a les gens infêdeles qui ne savent plus se regarder dans une glace car ils se trouvent très méchants ! Mais cela ne sont pas pardonnables pour autant !

Je sais très bien que pas mal de gens vont critiquer mon article ! Mais chacun à son opinion de l'amour !

Si je regarde dans le dictionnaire la définition "d'infidèle" , je peux constater que les synonymes de celui ci sont très clair : Trahison , inconstance , instabilité. Bref , ceci qualifie bien que le comportement d'une personne infidèle est bien immature !

Pour moi , l'amour , c'est la liberté ! et mais pas la même que les infidèles ! C'est la liberté de pouvoir exposer ses sentiments ! C'est la liberté de montrer aux autres que l'on est heureux grâce à l'amour ! De montrer que l'on est amoureux ! Comment peut on gacher une relation , en trahissant son conjoint , et après oser se regarder dans un miroir.

Je pense que l'amour est la plus belle maladie qu'une homme et une femme puisse attraper ! Mais il est impossible d'après moi de vivre un multi - amour ! Des sentiments s'échangent qu'entre deux personnes !

Tout le monde n'a bien entendu pas la même vision des choses ! Et je ne dis pas que ma vision est la meilleure ! Chacun a le droit d'avoir son opinion personnel !

Tout le monde a aussi le droit de faire ce qu'il veut ! Du moment que c'est honnête et que ça rend personne malheureux !

Alors mesdames et messieurs les infidèles : SHAME ON YOU !!!